
AMD может не выпустить Radeon RX 8000 в этом году, так как
выручка от игр резко упала и не восстановится до 2025 года
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Выручка AMD от продаж игровых видеокарт снизилась на 48 % и, как ожидается, не
прирастёт до 2025 года. Сказывается отсутствие интереса покупателей к RDNA 3, а
также отсутствие крупных заказов для консольного сегмента. Эксперты считают, что
компания прекратит производство видеокарт следующего поколения.

Ожидается, что эта ситуация может повлиять на выпуск аппаратного обеспечения
следующего поколения. В частности, если верить источнику, AMD может решить
повременить с выпуском видеокарт Radeon RX 8000 до 2025 года. Это, несомненно,
станет значительным провалом для рынка, особенно в свете сложного старта RX 7600 и
Radeon RX 7900 GRE.

Если AMD все же решит выпустить серию Radeon RX 8000, неясно, будут ли новые
продукты поставляться в достаточных количествах. Также ходят слухи, что AMD
окончательно отказалась от выпуска флагманских видеокарт и будет присутствовать на
рынке только в бюджетном сегменте, как это было во времена архитектуры Polaris и
видеокарт RX 400.


